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第６回「社専事業継承検討部会」議事録 

 

☆日 時：2022年 11月 6日（日）18:30～20:00    

☆会 場：上智大学 13号館会議室  

☆参加者：9名（会場 4名、オンライン 5名）  欠席者：2名 

☆議 題： 

 １．前回会議内容の確認  （第 5回議事録に記載） 

 

２．社専ソフィア会事務局報告 

   10/9「社専ソフィア会 2022年度総会」にて、提出の議案は全て承認された。今年度予算に部

会活動費として計上されている 3万円も含まれる。 

 

 ３．部会進行表（改定③版）に基づく日程確認   

   改定③版配布。活動状況を追加して改定した。 

  

 ４．総会での「基調講演」「社専カフェ」の振り返り  

   ①基調講演（講師：田代善行（よしゆき）氏）について 

 ・ソーシャルワークの視点も盛り込みつつ、縦割りでない「地域共生」をめざす話で良か

った。（地域共生社会のことは厚労省 HPにアップされている） 

    ・参加者の反応も良く、講演後の質問も多くあった。 

   ②社専カフェ（G別懇談会形式）について ※社専カフェでの発言は別紙「発言メモ」参照 

    ・4グループに各 7～8人、総計約 30人が参加した。 

      ・講師の田代氏も社専カフェに参加、佐久間上智学院理事長も閉会まで会場に滞在した。 

    ・基調講演テーマである「地域共生社会」ともつながる形で社専カフェが行われた。 

    ・時間が 30分程超過するほど、盛り上がった。 

    ・気軽に立ち寄れる場が欲しい。 

    ・キリスト教系学校としての行事（クルトゥルハイムでのミサなど）も活用する。 

    ・講演等あれば参加したい。 

    ・閉校後の手続きがどうなるか心配。 

    ・地方にいる人への配慮が必要。 

    ・いろいろな経歴の卒業生がいるので、お互いに報告し合うのも良い。 

    ・子どもを対象とした NPOなどの作品を社専カフェで販売する方法もある。 

   

５．「社専カフェ」を踏まえ今後の取り組みについて 

  ・「社専カフェ」として気軽に参加できるものとして開催する。 

  ・合同サークル（聖歌隊、ウクレレ・ギター、手話）がオールソフィアンの集い（5月）で

開いたような催しを行いたい（クリスマス会などの行事とも関連して）。 

  ・Wa-sophia学習会の活動とも連携した形も考えていく。 
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   ・「活動一覧表」に連絡先等を記載し、HP等で周知する。 

   ・「職員募集」のニーズに応じるような役割も期待したい声があった。 

   ・地方も含めた、周知方法（HP・SNS等）を役員会と連携して拡充する。  

  ・会員への郵送時に各種連絡物・QRコードの活用など周知を図る。  等 

 

６．その他 

  大学ソフィア会で実施している「登録団体」制度を社専ソフィア会でも実施するため、役員

会で具体的なルール作りを進めている。年内には決定し、HPにて周知の上、登録を受付ける

予定。（事務局より） 

  

              ※次回開催日：2023年 1月 22日（日）18：30～20:00 

                                         

 以上 


